

-Foto de LA PRENSA, por Galán hijo.

HASTA EL JUEVES. El presidente de AGROBANCO, David Zavaleta, anunció que tanto la oficina matriz como las sucursales del interior del país reanudarán sus operaciones al público el jueves 21. Observa el ge-

Ocupantes desalojaron Agrobanco, ANDA e ISCE

Fueron desocupadas ayer por organizaciones afiliadas al BPR, al ser resueltas sus de-mandas, las oficinas del ISCE, AGROBANCO y ANDA.

Junto con la desocupación se puso fin al cautiverio de rehenes en las tres oficinas estatales.

El Secretario General del Bloque, Juan Chacón, en conferencia de prensa en el Banco de Fomento Agropecuario, dijo que "esta forma de lucha la ha implantado el enemigo del pueblo, que por muchos años no ha hecho caso a reclamos, ni ha querido dialogar'

Con respecto a que la Junta Revolucionaria de Gobierno, anunció que no valen los acuerdos tomados con rehenes; el Secretario del BPR, dijo, "que el pueblo hará cumplir dichos acuerdos con medidas de hecho, con acciones de lucha en los Pasa a la página 44

Ministerio de Educación estará cerrado 48 horas

Para evitar nueva ocupación por parte de agrupaciones extremistas, estarán cerradas las oficinas del Ministerio de Educación durante 48, horas, expresó ayer el ministro Dr. Eduardo Colindres.

Explicó que las actividades administrativas y técnicas de esa secretaría de Estado, se reanudarán hasta mañana jueves. Estas medidas de prevención se han tomado, para evitar males-tar a los empleados quienes han

quedado como "traumados" por la ocupación de 8 días que efectuó hace una semana el

El lunes pasado los emple-ados y jefes de dependencias salieron apresuradamente de sus oficinas, temiendo que el edificio de Educación fuera nuevamente tomado por grupos extre-mistas. Ayer se suscitó igual situación, con el anuncio de la manifestación que realizó el Pasa a la página 28

3 muertos al utilizar a un niño para enviar bomba

Dos niños de 8 y 10 años de edad respectivamente, y un joven de 17 años, perecieron anteayer en la villa de Zaragoza, al estallarle a este último un artefacto en forma cilíndrica, que al

parecer era una bomba. En el hospital Bloom, el juez 60. de Paz asociado de su secretario y médicos forenses, reco-noció los cadáveres de los dos niños, Israel de Jesús Anaya Carranza y Ernesto Anaya Menjivar, de 8 y 10 años de edad, respectivamente, y en el hospital San Rafael, de Santa Tecla, fue reconocido elcadáver de Francisco Alfredo Anaya, de 17 años, a quien le estalló el artefacto cuando estaba re-visándolo, creyendo que se tra-taba de un repuesto para refrigeradora. Este reconocimiento lo hizo un juez de Paz de aquella

Según los informes obtenidos

en el juzgado 60. de Paz, por declaraciones que dio al juez la

Pasa a la página 35 Indice

Págs. Inf. Nacional......2-3 Inf. Internacional4-5 Editoriales Deporte Cómicos. Clasificados 58-64

Compra acciones y cosecha el INCAFE

El Instituto Nacional del Café (INCAFE), informó, que a partir de hoy empezará a comprar acciones de la clase "C" de la Compañía Salvadoreña de Café y de jueves a viernes de la presente semana, las compras internas de la cosecha 1979/1980.

Así lo dio a conocer ayer el Director Ejecutivo de dicho organismo estatal, Lic. René Machón Rivera, durante conferencia de prensa. Con respecto a las acciones, dijo que el INCAFE, por medio del Subgerente Administrativo Ing. Joaquín Guevara, pagará el valor de doscientos colones, por cada una de las acciones, que suman cuatrocientas veinte en total y que juntas reúnen la cantidad de

ochenta y cuatro mil colones, a los poseedores individuales de las mismas.

En lo relativo a la compra interna, señaló que el INCAFE comprará directamente a los producto-res o por medio de beneficiadores privados y cooperativas, dando trato preferente a caficultores que hayan producido hasta cien quintales oro uva, a quienes se les liquidará el 100% durante los me-ses de febrero a septiembre del corriente año, estableciéndose que el pago es contra liquidación.

En cuanto a los productores de más de cien quintales oro uva, la compra se hará conforme a la siguiente escala: el 35% de febrero a marzo; el otro 35% de abril a junio y el 30% restante de julio

Pasa a la página 35



-Foto de LA PRENSA, por Galán hijo.

"PESO". Este paletero hizo su "agosto" con camarógrafos y fo-tógrafos de diarios capitalinos cobrando un colón para subir al carretón y tomar fotos de la manifestación de aver.



HECHO. El secretario general del BPR, Juan Chacón, anuncia medidas de hecho, acciones de lucha por todo el país si no se cumplen los acuerdos.

Miembros de BPR desalojan templo El Calvario

Ayer fue desalojado el templo El Calvario y desde este mismo día se iniciarán los oficios religiosos de la Cuaresma, informó

el párroco Federico Sangiano.

Añadió el sacerdote mencionado que el templo fue ocupado por la agrupación del
BPR, desde hacia 27 días, obstaculizando la realización de misas, novenarios, rezos y otros

Pasa a la página 28

No se suspenderán clases y no pagarán los salarios

Las clases en los centros educativos oficiales de todo el país no se suspenderán este día informaron ayer en el Ministerio de Educación.

Detallaron que las activida-des docentes continuarán en forma normal, ante el anunciado paro de FENASTRAS.

Todas las escuelas públicas e institutos nacionales realizarán sus clases normalmente. Tal explicación la dieron en Educación para desvirtuar temores de los padres de familia de que sus hijos pierdan muchos días de clases en forma continua y por consiguiente pierdan el año es-

También se indicó que los marambien se indico que los ma-estros tienen la obligación de trabajar los 200 días que comprende el año escolar; y aunque lleven a cabo paros de labores continuos ellos deberán cumplir con las obligaciones que señala la Ley General de Educación, dijeron en esa Secretaría de Estado. Los maestros han efectuado, en lo que va del año, dos paros, uno de tres y otro de dos días pero este

Pasa a la página 23

Fallas lamentables por nacionalización de Banca

"La banca nacionalizada de Costa Rica ha tenido fallas profundas que lejos de contribuir al desarrollo económico de ese país hermano le han ido hundiendo poco a poco en la espiral de un desastre económico casi irrecuperable" dijo don José Benavides Alcaine, inversionista en menor escala de San Mi-

Señaló que cuando se naciona-lizó la banca de Costa Rica, en "tiempo de don José Figueres, se comenzó más o menos bien

Pero con el correr de pocos años se ha politizado de tal manera que ahora vive una situación de ahogo compelto. solo hay que pensar que de los créditos otorgados a 5 grandes empresas ti-cas, relacionadas con influyentes sectores políticos del vecino país, el 40% de esos créditos son casi irrecuperables, es decir que en la operación la banca na-cionalizada de Costa Rica tiene la magnífica ocasión de no poder recuperar unos 500 millones Pasa a la página 44



-Foto de LA PRENSA,

EN LIBERTAD. Empleados de ANDA cautivos al tomarse dichas instalaciones el BPR recobraron su libertad al lograrse y firmarse un acuerdo entre las partes, la principal es que ANDA gestionará la rebaja de la tarifa de agua potable a un 50%.